
市長と語るタウンミーティング実施報告書 

  

担当部 都市整備部国立駅周辺整備課 

テーマ 旧国立駅舎東西広場等整備基本方針（素案）について 

日時 令和４年４月１７日（日）午後２時～午後３時３０分 

場所 くにたち南市民プラザ 

出席者 
永見市長、北村都市整備部長、関野国立駅周辺整備課長、外立国立駅周

辺整備担当係長、藤堂国立駅周辺整備課主任 

参加者数 ６名 

主な意見 

〈東西広場の整備について〉 

・東西広場でイベントをするなら、水道や電気設備を揃えたほうが良

い。 

・２０１９年の市民祭のサテライト会場として、国立駅周辺の市有地を

利用したが、その時に設備一式があれば便利だと思った。 

・イベントがないときは、ベンチやテーブルがある落ち着ける空間であ

ったら良いと思う。 

・市外から国立市に来ている人も結構いるので、市外の人からアンケー

トを取ると良いのではないか。例えば、国立市は学校が多いので、桐

朋高校や国立高校などの学生から意見を募集しても面白いと思う。 

 

〈円形公園の整備について〉 

・円形公園については、車が通行しているため中に入ることは難しいの

ではないかと感じている。円形公園を使おうと考えると、大規模にな

り、大変だと思う。そのため、円形公園を無くして、駅前広場をもっ

と広くするほうが良いのではないかと思う。 

・円形公園を残すのであれば、現状のままでも良いのではないか。 

・時計については、「状態によっては撤去の可能性がある」としている

が、著名な石彫家の芸術作品でもあるので、整備の方向性を改めて検

討してほしい。 

 

〈ロータリーの整備について〉 

・ロータリー機能は残した方が良いと考える。 

・旧国立駅舎の南側に電線があるが、景観上良くないので撤去したほう

が良いと思う。 

・バスの乗り降りを一緒にする計画だと思うが、本社の社員だけと話す



のではなく、現場のドライバーに意見をもらった方が良いのではな

いか。 

 

〈まちづくりについて〉 

・国立駅南口ロータリーから大学通りに抜ける横断歩道に信号がない

ので、他市から来た歩行者は渡ることができない人もいるし、逆に自

由に渡る人もいる。今後、横断歩道の位置など、どうすれば安全を確

保できるか考える必要があると思う。 

課題等 

・パワーポイントの映像がぼやけて、文字が見づらい箇所があった。 

パワーポイントデータを作成する際には、見やすいデータとなるよ

う心がける。 

  



＜当日の様子＞ 

 

 

 

 



 

 

 



　　　「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果　：旧国立駅舎東西広場等整備基本方針（素案）

日　時　： 令和4年4月17日（日）　午後２時～３時３０分

場　所　： くにたち南市民プラザ

来場者数　： ６人

回収数　： ２枚

（1）本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

1.よかった 2.まあまあよかった 3.普通 4.あまりよくない 5.よくない

2 0 0 0 0

（2）整備を進めるにあたり、特大切なポイントを教えてください？（複数回答可）

1.周りとの景観を大切
にした空間

2.緑を大切した空間
3.にぎわいを大切にし
た空間

4.ゆっくりと落ち着ける
空間

5.安全に歩ける人中
心の空間

6.その他

1 1 1 0 1 0

（3）本日のタウンミーティングについて、ご意見・ご感想をお書きください。

1 様々な意見の元、これからの駅前開発の進捗が見えたり課題も見えました。


